

Bonjour,

Dès son arrivée à la tête de la région JYLD a fait connaître son positionnement en faisant adopter en séance plénière un voeu dans ce sens. Au fur et à mesure des changements de la constitution ce voeu a toujours été réitéré et voté (3 fois) à une large majorité voir à l'unanimité comme celui déposé lors de la dernière session.

Le positionnement n'a pas varié et JYLD réaffirme - ce que j'ai redit à Nantes en son nom lors de la dernière manifestation - que les outils juridiques et administratifs sont en place pour que le Président de la République décide le recours à un référendum pour le rattachement de la Loire Atlantique à la Bretagne. Il ne s'agit donc plus que de sa seule volonté et il l'a lui même dit au Président lors d'une rencontre récente, sans réponse !!!!

Je remarque donc que son engagement n'est pas une simple posture électorale, qu'il est ancien et toujours renouvelé et qu'on ne peut le soupçonner d'être un récent converti.

J'espère avoir répondu à vos demandes.

Bien sincèrement

Odette Herviaux

Directrice de campagne de Jean Yves Le Drian